

Equipo de Autogestión en el Modelo EFQM



PREMIO A LAS BUENAS PRÁCTICAS EN EL ÁMBITO DE LA EXCELENCIA
EN LA GESTIÓN DE CENTROS EDUCATIVOS

Maestre Antoli, Antonio Luís



FUNDACIÓN EDUCATIVA
FRANCISCO COLL

almaestre@fefcoll.org

Resumen:

Los centros educativos de la Fundación Educativa Francisco Coll, situados en 7 comunidades autónomas, configuran un entramado de contextos varios en los que la sensibilidad cultural y religiosa presenta características diversas. Por lo tanto, tenemos la necesidad de profesionalizar la dirección y la gestión de nuestros centros por su creciente complejidad.

El talento de las personas es la clave del éxito en la gestión de los centros educativos, de esta forma, la FEFC apuesta firmemente por la excelencia con iniciativas encaminadas a atraer, desarrollar y retener el talento necesario para afianzar la función directiva basada en el modelo de excelencia EFQM, como una forma de asegurar los fines de la Institución y aportar un valor diferencial a nuestros grupos de interés.

Con el fin de conseguir estos retos que nos planteamos formamos un Equipo de Asesores internos y propios de confianza. El “Equipo de Autogestión en el Modelo EFQM”.

Este Equipo nos permite:

- Acompañar en la gestión de nuestros centros según el modelo EFQM.
- Integrar en los distintos centros los planes del Proyecto Educativo Institucional.
- Desplegar el Plan Estratégico Institucional.
- Realizar acciones formativas.
- Validar autoevaluaciones según Herramienta Perfil CEG.
- Facilitar la obtención de reconocimientos.
- Establecer conexiones para poder compartir experiencias y buenas prácticas.

Palabras clave: Excelencia educativa, Modelo EFQM, Talento personas, FEFC, Gestión Educativa.